



Actualités

LE BULLETIN D'INFORMATIONS TRIMESTRIEL OFFICIEL DE L'ASSOCIATION

Une installation dans de nouveaux locaux

L'équipe de l'Association Insertion Solidarité Logement (AISL) entame une nouvelle saison et a pris ses marques dans ses nouveaux locaux.

Toute l'équipe est heureuse de vous accueillir au rez-de-chaussée de l'immeuble **4 rue François Hennebique à Nantes (44300)**

Accès par le Tramway : Ligne 1 direction LA BEAUJOIRE / Arrêt HALVEQUE

Accès par le Bus : Bus 95 > Arrêt HALVEQUE
Bus 77 > Arrêt MALRAUX

Nouveaux Horaires d'ouverture des bureaux :

Lun - Mer - Jeu - Ven : 9h00 à 12h30 / 14h00 à 18h00

Mardi : 14h00 à 18 h00



Ouverture de sites



L'équipe de l'AISL vous annonce l'ouverture depuis mai 2022 du site Dalby. Cet espace de 7 logements est à destination de l'accueil de jeunes femmes sans domiciles. Ce sont des logements individuels de type studio, équipés et meublés permettant **l'accueil et la mise à l'abri temporaire de jeunes femmes de 16 à 30 ans.**

Le projet Dalby permet d'avoir un endroit sécurisé pour être mis à l'abri, se poser et créer du lien avec d'autres jeunes femmes et d'être en lien avec des professionnels pour entamer les premières démarches d'insertion.

Pour connaître les modalités d'admission, vous pouvez vous rapprocher de l'AISL, de La R'SSOURCE ou du Service Intégré d'accueil et d'orientation (SIAO).

Convention SPIP

L'AISL a obtenu, depuis le 20 juillet 2022, un agrément pour l'accueil et l'accompagnement de personnes placées sous main de justice faisant l'objet d'une mesure de placement extérieur. L'AISL a accueilli cet été la première personne sous main de justice dans un logement conventionné avec Atlantique Habitations.

Partenariat



L'AISL et OGP service ont renforcé leur travail de collaboration par la mise à disposition d'agents d'accueils présents sur les différents centres d'hébergement pendant la période estivale pour maintenir le lien et la vie sociale de nos résidences pendant les congés de nos professionnels.



**L'équipe
de
l' AISL**



L'équipe de l' AISL vous annonce le recrutement de ses nouveaux collaborateurs :

- Jeremy nous a rejoint en tant que chef de service.
- Valérie nous a rejoint à l'accueil & à la gestion administrative.
- Louise et Charles-François nous ont rejoint à la gestion locative.
- Séverine nous a rejoint en tant que travailleur social sur les hébergements.
- Emmanuelle nous a rejoint à la comptabilité.
- Bruno nous a rejoint à la médiation numérique et au Community management.

Bienvenue à eux.

**Projets
en
cours**

Le projet de l' AISL de création du pôle accès aux droits et lutte contre le non-recours, décloisonnant sur un même lieu un travailleur social, un référent santé et un médiateur numérique est en cours de construction.

Ce pôle est prévu pour une ouverture avant fin décembre 2022. Dans le cadre de ce projet, l' AISL a obtenu un financement partiel de l'ARS pour un poste de médiateur santé. L' AISL a commencé l'accompagnement numérique de nos locataires et recherche toujours un local accessible pour déployer l'activité pour un accueil de tous les Nantais. Si vous avez des pistes ou des locaux, veuillez contacter le secrétariat. Par ailleurs, nous sommes à la recherche d'outils numériques dont vous voulez bien nous faire don ou dont vous n'avez plus l'usage car remplacés par des outils neufs. (ordinateurs, ordinateurs portables, smartphones, tablettes, imprimantes, etc.)

contacts : secretariat.aisl@aisl-nantes.org / bruno.segard@aisl-nantes.org



**La vie
de
nos
résidents**



Le 4 août, l' AISL à organisé une sortie pique-nique sur l'île Versailles avec les résidents et les hébergées volontaires de la maison relais et de Dalby. Une bonne façon de casser la routine et de nouer des relations plus informelles entre les résidents, les hébergées et les salariés de l'association.

Le jeudi 18 août 2022 s'est tenue une séance de médiation animale avec les résidents de la maison relais. Cette animation au contact des animaux permet aux résidents les plus introvertis d'exprimer du plaisir, de la détente et du lâcher prise.

Cette animation a aussi pour but de sensibiliser les résidents sur le respect du cadre de l'activité : horaires, consignes des éducatrices / manipulation de l'animal (toilette) et des jeux proposés dans un cadre extérieur de la maison relais.

l'équipe de l' AISL